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令和３年 11月 23日 

 

読谷村議会 

議長 伊 波  篤 殿 

 

読谷村議会議員 

山 城 正 輝  印 

 

一 般 質 問 通 告 書          
  

第 513 回読谷村議会定例会において次の事項の質問をしたいので、会議規則第 61 条第

２項の規定により通告いたします。 

質 問 要 旨 答弁を求める者 

１ 村ゲートボール協会(会長 仲宗根敏美)への活動助成金を支給

開始すべきこと 

（１）協会の活動をどう把握し、評価しているか。 

（２）村体協、ソフトボール協会等、助成金を支給している団体は

どこでそれぞれ金額はいくらか。 

（３）ゲートボール協会にも、活動支援のために、次年度から支給

すべきではないか。 

 

２ 米軍機等の危険な低空飛行を中止させるべきこと 

（１）最近、低空飛行が増えているといわれるが実態をどう把握し

ているか。 

（２）その原因をどう考えているか。 

（３）村民住宅上空や世界遺産上空は、即刻中止させるべきではな

いか。 

 

３ 平和の県蝶オオゴマダラの飛び交う里づくりを進めるべきでは

ないか 

（１）これまでのオオゴマダラ愛護、飼育の実態をどう把握してい

るか。 

（２）村苗畑で食草ホウライカガミを育成し、村民に配布してはど

うか。 
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質 問 要 旨 答弁を求める者 

（３）村の公共施設を中心に、村全域に普及してはどうか。  

４ 座喜味前田地区の農振除外を周辺環境に合わせて推進してはど

うか 

（１）農振地域整備計画の県との最終協議で、全村と前田地域の見

直しはどうなったか。 

（２）整備計画のためのアンケートで、前田地域の見直し希望と現

状推進希望、その他の比率はどうなっているか。 

（３）前田地区ではアパート、住宅、倉庫等の建設が進んできてい

るが、今後の見通しはどうか。 

 

５ 儀間西原地区(173番地)の農振除外を実施すべきこと 

（１）この地域の整備事業はいつ行われたか。終了後 10年すれば、

除外ができると村は説明していたというが事実か。そしてそ

の根拠は何か。 

（２）除外５条件に合致すると考えられるがどうか。 

（３）早急に除外すべきと考えるがどうか。 

 

６ 座喜味城通りの歩道部分のコンクリート化を推進すべきこと 

（１）自治会館前の歩道が最近コンクリート化されて地域から喜

ばれているが、ミュージアム入口までコンクリート化が残さ

れている部分は何メートルか。 

（２）残地分の現在の管理状況は、どうなっているか。 

（３）周辺住民から、コンクリート化の声が上がっているが、継続

実施すべきではないか。 

 

 


